

# Strukturelle Behördenkriminalität am Beispiel Bayreuth/Oberfranken

Vertrauen in den  
deutschen Rechtsstaat /  
Justizbeamte /  
Behördenmitarbeiter ???  
Zukunftsfähigkeit und  
Reputation des Standortes  
Deutschlands im Ausland ?

Analyst deckt **vorsätzliche Täuschung über den Inhalt einer Notarkunde** seitens der Behördenmitarbeiterin Daniela Kuhles vom Bezirk Oberfranken auf (**Vollendeter Betrug nach § 263 Strafgesetzbuch**)

Staatsanwaltschaft Bayreuth zwingt Dienstleistungsbetrieb zur Abwanderung. (**Parallele: Judenvertreibung ab 1933**)



Behördenmitarbeiterin Daniela Kuhles behauptet trotz Stellungnahme eines Sachverständigen, das leerstehende Immobilien keine Kosten verursachen.

Kriminalhauptkommissar Thorsten Beierlein wünscht sich den Analysten eigenhändig nach Auschwitz bringen zu dürfen. (**Parallele: Holocaust**)



Bezirk Oberfranken versucht sich mit dem Mittel der Lüge vor der Übernahme von Pflegeheimkosten für eine 85 jährige deutsche Seniorin zu drücken.

Kriminalhauptkommissar Thorsten Beierlein von der Polizei Bayreuth verleumdet Analysten bei Mandanten und Geschäftspartnern im gesamten Bundesgebiet.

Analyst versucht Täuschung / Betrug seitens der Behördenmitarbeiterin Daniela Kuhles einzudämmen und fordert zur Abgabe einer strafbewehrten Unterlassungserklärung nebst Vertragsstrafe für erneutes Lügen auf.

Staatsanwaltschaft Bayreuth widersetzt sich wissentlich der Rechtsprechung des Bundesverfassungsgerichtes. (**Parallele: autoritäre Regime**)



Behördenmitarbeiterin Daniela Kuhles wendet sich an ihren Schwiegervater, Kriminalhauptkommissar Thorsten Beierlein, der sich an seinen Freund bei der Staatsanwaltschaft Bayreuth wendet. Ziel: Analyst mundtot machen und kalt stellen. (**Parallele: DDR**)

Staatsanwaltschaft Bayreuth beantragt Haftbefehl gegen den Analysten, der den Behördenbetrug aufgedeckt hat. (**Parallele: Wirecard**)

Staatsanwaltschaft Bayreuth klagt Analysten wegen versuchter Erpressung in Hinblick auf die Abgabe einer strafbewehrten Unterlassungserklärung an. (**Parallele: DDR /autoritäre Regime**)

Staatsanwaltschaft Bayreuth mit Kriminalhauptkommissar Thorsten Beierlein beschlagnahmen 12 Monate lang die gesamte IT des Analysten und Mobiltelefone seiner Familie. (**Parallele: Staatsterror**)